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私が思うこと 

私は今、環境問題に関心があります。な

ぜ公園や街路樹は手入れをするのに山の整

備は誰もしないのでしょうか？ 原生林や

放置林が増え、松の木などは枯れてしまい

ます。そして地表にしか根が張らない竹が

増えて、大雨が降れば土石流が発生し、災

害が起きます。そこで、休みの日には一人

で山に入って小さい木を切っています。す

ると山に光が入り大きな木が育ちます。も

っと人が山に入って森林を守ってやるべき

だと思います。  

 私は午前は温品コースを、午後からは大

野コースの集配業務を担当しています。一

日約 100km は車で走っています。午前は 2

～ 3 分置きに車に乗ったり降りたりを繰り

返していますが、アイドリングストップを

心がけています。昼からは大野までの長い

道のりをゆっくりと走り、宮島が見えてく

るとほっとした気分になります。  

“凝り”性 

受付入力部門でお預かりする検体は、1日

4千～ 5千 ID に上ります。そのほとんどは

ルート集荷員が帰所する 14 時頃と19 時頃

に搬入されるため、その時間は入力スタッ

フが総出で端末に向き合い、依頼情報の入

力と確認作業にあたります。  

2 重チェックを含め作業は長時間続くた

め、「肩凝り」と「ドライアイ」で疲れてし

まうのですが、家に帰宅後一息つくと PC に

向かってしまいます。現在、インターネッ

ト将棋に凝っており、ネット上で対戦相手

を見つけては時間制で指していきます。  

1 日 1 局と決めて PC に向かうのですが、

勝つとランキングが上がるため次の対戦相

手へと…。負けると悔しくて（負けるほう

が多いのですが）次の相手を探し、…気が

つけば 1、2 時間座っていることもあります。

今日も肩凝りと上手に付き合いながら、

ネット将棋で頭の凝りをほぐしています。
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98人目 97 人目

検査センター職員を順次紹介していくコーナーです。私たちは「顔の見える検査センター」 

を目指しています。先生方のご意見・ご感想をぜひお聞かせ下さい。 
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